

05.10.2007 - 12:08 Uhr

Elisabeth Kruck nouvelle responsable du siège de KPMG à Zoug et Reto Zemp, l'ancien responsable, part à Zurich.



Zurich (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147/> -

KPMG a le plaisir d'annoncer que Mme Elisabeth Kruck dirige le siège de Zoug depuis le 1er octobre 2007. Elle est associée de KPMG Suisse depuis 15 ans.

KPMG se réjouit de vous informer que Mme Elisabeth Kruck assumera la direction du siège de Zoug à partir du 1er octobre 2007. Au cours

de sa longue carrière au sein de KPMG Suisse, Mme Kruck a assuré différentes fonctions. Après avoir achevé sa formation dans le domaine de l'audit, elle a mis en place les structures et les processus de Knowledge Management au sein de KPMG à Zurich. Cela ne l'a pas empêchée d'être toujours présente à Zoug et de s'impliquer depuis le début dans la mise en place et le développement de ce siège.

Elisabeth Kruck dans sa nouvelle position se projette : « Toute nouvelle responsabilité équivaut à un nouveau défi. Il est important de toujours garder une vivacité intellectuelle. Ma recette personnelle du succès : éprouver du plaisir en travaillant et se réjouir de faire bouger les choses. Concernant les cinq années à venir, mon plus grand défi sera de renforcer activement la position du siège de Zoug. KPMG Europe LLP appuiera davantage notre activité à vocation internationale. »

Reto Zemp, l'ancien directeur du siège, part à Zurich pour travailler au sein du Professional Practice Department (PPD) de l'audit. Reto Zemp a débuté sa carrière chez KPMG à Zoug en 1989 et assure la fonction de Partner dans le domaine de l'audit depuis huit ans. En 2001, il a été nommé directeur du siège de Zoug. KPMG Zoug s'est aujourd'hui fortement développé dans le segment de marché National et Global Accounts, et a par conséquent une vocation résolument internationale. Sous la direction de Reto Zemp, le siège de Zoug n'a cessé de croître et d'ainsi élargir constamment sa base de clients.

A l'avenir, il est prévu que le Professional Practice Department soit dirigé à tour de rôle par un Partner pendant une période de trois à cinq ans. Reto Zemp, riche d'une expérience importante dans le suivi des clients et grâce à son vif intérêt pour les questions techniques, est le candidat idéal pour occuper cette position.

KPMG International est un leader des services de révision comptable, de conseil fiscal, juridique et financier. A l'échelle mondiale, KPMG emploie près de 113 000 collaborateurs dans 148 pays. Les activités de KPMG Suisse sont intégrées à KPMG Holding SA (le membre suisse de KPMG International). Sous ce toit, KPMG SA emploie en Suisse près de 1 500 personnes réparties dans treize sites. Dans l'exercice 2006, KPMG Suisse a réalisé un chiffre d'affaires de 401.4 millions de francs.

Vous trouverez de plus amples informations sur www.kpmg.ch.

Contact:

KPMG SA
Stefan Mathys
Corporate Communications
Tél. : +41/44/249'27'74
Mobile : +41/79/227'98'31
E-Mail: kpmgmedia@kpmg.ch

Medieninhalte



Elisabeth Kruck, neue Leiterin von KPMG in Zug / Elisabeth Kruck nouvelle responsable du siège de KPMG à Zoug / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "obs/KPMG" / Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Impression sous indication de source: "obs/KPMG"



Reto Zemp, bisheriger Standortleiter von KPMG in Zug / Reto Zemp, l'ancien responsable, part à Zurich. / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "obs/KPMG" / Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Impression sous indication de source: "obs/KPMG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147/100546535> abgerufen werden.